



Yvette Proulx
2007-06-06 22:44

A estellebeaudry@ville.montreal.qc.ca
cc
ccc
Objet: mémoire re: site Contrecoeur

Mme Estelle Beaudry

Office de Consultation Publique de Montréal
1550, rue Metcalfe Bureau 1414
Montréal

RE: Aménagement du Site Contrecoeur

Mesdames, Messieurs,

Je serai malheureusement absente, lundi le 11 juin, lors de la séance d'audition des mémoires. Cependant, même si je ne connais pas le procédé, je me risque à vous informer de ma plus grande inquiétude par "dépôt d'un mémoire".

J'habite boul. Pierre-Bernard; boulevard très "achalandé" et très bruyant aux heures de pointe.

La cause ...? Tous ces travailleurs qui empruntent les quelques rues disponibles, direction Nord, pour se rendre à l'autoroute 40.

Le problème ...? Le manque de débouché pour se rendre à l'autoroute.

Ma préoccupation est de voir augmenter la circulation sans que l'on se soucie de la fluidité.

Ma suggestion est de profiter de l'occasion pour faire un ou des débouchés vers le Nord. Notez qu'Anjou fait partie de Montréal, et qu'elle ne devrait pas être un empêchement à cette amélioration.

Merci de votre attention.

Yvette Proulx